
Protokoll: 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen stellt fest, dass die Mittel aus dem Verfügungsfonds nicht in 

vollem Umfang verwendet würden. Das Verfahren sollte vereinfacht werden.  

 

Die CDU-Fraktion bittet die Verwaltung darum, die Akteure vor Ort nochmals zu informieren, dass 

Mittel über den Verfügungsfonds für Neuendorf abzurufen seien für die jeweiligen Projekte. 

 


